

広報

昭和37年6月1日発行

財政白書

堅実にあゆむ本市の財政 予算総額12億円を超す

駿河湾臨海工業都市へと発展

富士市の財政が現在どのようになつておるかなど、広くその実態を知つていただきたいと存じます。昭和三十六年度の一般会計の最終予算額は九億三、四〇三万九、九〇〇円あります。これは県内一八市中一〇億円台の規模を持つ都市は数少くこの仲間入り出来る日も近いことと思います。又本市が昭和二九年に市制を施行したときの人口は、四〇、九四三人でその当時の予算額も二億九、一九二万円余であり、これを現在と比較すると人口で約二割増しで予算額では実に三倍の強力な伸長を示し八年後の今日では駿河湾臨海工業都市として恵まれた立地条件を有効に生かし着々与发展途上にあることは、まさに喜ばしく存じます。

市財政会計別内訳 (昭和36年度最終予算額)

一般会計	9億3,403万円
国保会計	9,889万円
質屋会計	408万円
と畜場会計	266万円
病院会計	1億7,650万円
水道会計	6,707万円
総額	12億2,317万円

一般会計のあらまし

昭和三十六年度当初予算の概要につきましては、前回の財政事情で説明いたしましたので、今日は昭和三十六年十月から昭和三七年三月までの現状を説明いたします。

昭和三十六年十月から昭和三七年三月までの現状を説明いたします。

と他面、消防職員の給与改訂に伴う増額分五〇万円、消防無線電話装置一式等備費六七万円、故米山消防団長報酬経費四万円、防火水槽工事費三〇万円、その他が、あり、差引減額となりました。

これは財政運営の合理的な執行

とそれれ六、〇%の比率であります。

これは最終予算額に対する考え方ですから、更におよ六九、八%の比率であります。

これは財政運営の合理的な執行

とそれれ六、〇%の比率であります。

これが財政運営の合理的な執行

とそれれ六、〇%の比率であります。

これが財政運営の合理的な執行